

"La verdades que parte de la superación de la pobreza", expresó la nueva directora de la Agencia para la Superación de la Pobreza Extrema (Anspe), Beatriz Linares.

"Es el derecho que tenemos todos a la paz y una red de protección sin violencia, no solamente del conflicto armado", agregó.

"Creo que hay una violencia que es más profunda que la intrafamiliar. Y en esas dos violencias hay que ponerle la atención", precisó.

Sobre ese último tema, Linares anotó que es necesario incluir la violencia intrafamiliar dentro la acción contra la pobreza, porque "los economistas han demostrado que es un gran problema para que los países puedan hablar de desarrollo".

Con relación a las estadísticas sobre pobreza, Linares señaló que "esas estadísticas son relativas, porque en América Latina" Colombia "no es de los países más pobres, pero seguramente frente a otros continentes esas estadísticas nos bajan un poco más".

A pocas horas de asumir el cargo, Linares le dijo a EL NUEVO SIGLO que "mi apuesta es a tomar la bandera de Samuel Azout y seguir adelante tal cual con las metas y con los logros que él dejó, de una estrategia de Red Unidos. Quiero ir más allá de esas metas y esos logros, quiero además de fortalecer esas familias que se han focalizado y se definen que están en pobreza extrema, es importante movilizar toda la acción pública, para que esos municipios sean los que tengan los mejores maestros, los que tengan los mejores servicios de Salud, las mejores vías de acceso y empezar a articular toda esa oferta institucional, para poder que esa potencias que se entregan a las familias por medio de su fortalecimiento, como es de Desarrollo humano, efectivamente encuentren respuesta institucional, y no tengan que irse a buscar otros lugares, para volver a caer en la misma trampa de la pobreza. Además se quiere lograr que las familias más pobres no solamente tengan una casa, sino que tengan una vivienda, es decir un hogar, una red de protección a las personas más vulnerables, que en este caso son los niños, las niñas y las mujeres".

"Por supuesto que hay muchas más del millón quinientas mil familias de Pobreza Extrema, y lo que ha hecho Red Unidos y el Departamento para la Prosperidad Social es focalizar a las familias de otras que seguramente están en esa situación, pero trabajando en metas y logros concretos logaremos sacar a las familias que se encuentran en esa situación", consideró Linares.

Para la funcionaria, "este año de lo que llevamos de enero y febrero se ha logrado sacar 40.000 familias en pobreza extrema y pasarla a pobreza moderada y con el acompañamiento del Estado, durante los 18 meses adicionales acompañarlas para que no vuelvan a caer en la pobreza extrema. Las familias deben cumplir con unos logros para que puedan entrar en la



senda de la prosperidad, que es justamente la meta del Plan de Desarrollo de este gobierno".

 $\underline{http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/2-2013-lograr-la-paz-es-parte-de-superar-la-pobrez}$ <u>a.html</u>